



人形劇



7月31日(土),人形劇サークルポケットの皆様がいっぽを訪れて、人形劇を披露してくれました。人形劇といっても、歌や踊り、紙芝居に読み聞かせなど、子どもたちが飽きないように工夫されています。次から次へと続く展開に子どもたちは夢中で見入っていました。ほとんどの子は人形劇を初めて見たそうです。普段なら、見る事ができない経験をさせていただきました。この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。

楽しいプール

今年もプールの季節がやってきました。学校の夏休みの初日、7月21日に、プールのチェックも兼ねて、今年最初のプールを実施しました。プールと言っても、まずは水慣れということで、水は思いっきり少なめです。

それでも、子どもたちは大喜びで、思いっきり水遊びを楽しんでいました。夏場の暑さしのぎ、運動量の確保などのねらいはありますが、何といても子どもたちが喜んで取り組む活動の一つです。暑い日は、予定表になくても水遊びをすることがあります。お手数をおかけしますが、着替えの準備をお願いします。よろしくお願いします。



そうめん大会

7月のお楽しみ会は流しそうめんの予定でしたが、気温や衛生上の課題から、「そうめん大会」に変更して実施しました。そうめんは、お椀に少しずつ盛り付ける、「わんこそうめん」としていただきました。これまでの経験が活かされて、味付け・薬味には定評のあるそうめんなので、子どもたちは次から次へとおかわりをして食べていました。



トマトの収穫

スタッフの手入れがいいのか、子どもたちの愛情が伝わっているのかとにかく今年のいっぽ農園の野菜は大豊作です。サヤエンドウ、ジャガイモに続いて、現在は、トマトが収穫の時季を迎えています。とても甘くて、美味しいトマトです。子どもたちが食べるのももちろん、交流会等でも活用する予定です。



ラジオ体操

いっぽの夏休みの取り組みの一つに、「ラジオ体操」があります。気温が高くて、外に出られない日が続いているので、室内で体を動かそうと考えて始めました。開設当初からのラジオ体操なので、始まりの会の後はみんなで手足を動かしています。

8月の主な予定

- 8月 2日(月) 避難訓練・安全点検
- 10日(火) お楽しみ会(おやつ)
- 16日(月) そうめん大会
- 20日(木) 移動図書館
- 24日(火) 夏野菜カレー

